

Cambio de Casa, fin de la Era Cristiana: renuncia el papa Benedicto XVI

El último papa

“Tal como es arriba es abajo”

COLECCIÓN EISEGESIS- HERMENUTICA (JULIO 2017) N°1

La encíclica *Laudato Si*, *SOBRE EL CUIDADO DE LA CASA COMUN*, la segunda publicación encíclica que hace el Obispo de Roma “Francisco” y se publica un 18 de junio, tres días antes del solsticio de verano día en que el sol se “corona” en lo más alto, esta carta se inicia de la siguiente manera: “*Alabado seas, mi señor*”, cantaba san Francisco de Asís. En ese hermoso cántico que nos recordaba que nuestra casa común es también como una hermana, con la cual compartimos nuestra existencia, y como una madre bella que nos acoge entre sus brazos: “*Alabado seas, mi Señor, por la hermana nuestra tierra, la cual nos sustenta, y gobierna y produce diversos frutos con coloridas flores y hierba*”

¿Sería acaso la casa de Francisco de Asís la misma casa de Francisco el “papa”, estarán ambos refiriéndose a la misma casa? De acuerdo a la temática escogida, un tema de actualidad como es la problemática ecológica y ambientalista de la carta **Laudato Si** muchos opinarían que se trata de la misma casa, pero no es así. La “casa” a la que se refiere este Sr Bergoglio está “arriba” en el “cielo” y la “casa” del supuesto canto de Asís esta “abajo”, pero no me consta porque no sé si este monje o quien escribió ese canto también era un experto astrologo o ya había astrólogos en los conventos de esos tiempos; pero veamos a que conclusión llegamos con este tema terrenal de la encíclica ambientalista y el asunto astral del 21 de diciembre del año 2013 o solsticio de invierno.

Tal como es arriba es abajo, este es uno de los más antiguos preceptos astrológicos y por consiguiente de los primeros descubrimientos científicos de la humanidad, de manera que lo que está pasando “arriba” o “cielo” también pasa “abajo” o en la tierra, claro está, los eventos y los momentos en el “cielo” son muy diferentes a los momentos y eventos terrenales. Y ya vimos estas diferencias y si no veámoslas de nuevo; los momentos y eventos astronómico-astrológicos que sucedían en el “cielo” y los momentos que se suscitaban acá “abajo” o bien, acá en la tierra; como estos momentos se confabularon en la renuncia del papa llamado Benedicto XVI. Este sr Ratzinger, renuncia pocos días antes del equinoccio de la Nueva Era, esto es marzo 21 de 2013, (el hecho de que haya renunciado un 11 de febrero fue solamente para coincidir astrológicamente con la fecha en que se promulgo el nuevo Estado del Vaticano, promulgada por Mussolini en el 11 de febrero de 1929)) pues ya en 21 de diciembre del 2012 el sol había sido “traicionado, entregado y crucificado” la última vez estando en la casa de Piscis pero es hasta el 21 de marzo que por primera vez asciende en el punto cardinal de Aries o paso (pascua) en el equinoccio de primavera, justamente cuando finalizaba el mandato o ministerio el planeta Ju-piter (Jesús- Zeus-petra- piedra) ,pues al ingresar el sol a una nueva casa, la casa de Acuario los regentes serán otros planetas, Urano y Saturno y por consiguiente será también otro ministerio y otro evang-elio, pues la “sensibilidad” o las energías que genera Urano y Saturno es muy diferente a la de Júpiter. Lo que significa que el reinado (ministerio) de Ju-piter se había consumado, y por lo tanto tenía que hacer abandono de su cargo como el pon-tifice (pontífice= el que

construye el puente entre Dios y la tierra) entre el sol (Jesús) y la tierra, pues su misión “como representante” de Dios en la tierra finalizaba justo en ese momento. Para ese entonces la Santa Sede expreso: “El papa renuncio al ministerio petrino no porque se siente débil, sino porque advierte que están en juego desafíos cruciales que requieren energías frescas” pero resulta que desde el 2010 se venía anunciando una posible salida por asuntos de salud y vejez. Estimados lectores y lectoras pongan especial atención a esa frase de “energías frescas”

Entre tanto esto pasaba en el “cielo”, en la tierra el sr Ratzinger tenía cuentas pendientes con la justicia italiana por evasión de impuestos, malversación de fondos y otras muchas cosas más. Como podemos observar “tal como es arriba es abajo”.

Los dos mil años de la era de Piscis finalizo precisamente el 21 de diciembre del 2102, y en el siguiente punto cardinal, o bien sea, el equinoccio de primavera el día 21 de marzo del 2013 minutos antes del mediodía en Roma, el sol o el “señor” ascendía por vez primera en la Nueva Era de Acuario, justo el momento que finaliza el ministerio petrino y a partir de ese momento se inicia el Ministerio o Gobierno de la casa de Acuario (energías frescas a diferencia de las aguas o energías de piscis, pues ambos signos son de agua) por un periodo de dos mil años, pues durante su existencia el sol “sale de una casa para ingresar en otra” de manera que el mandato de la era (casa) cristiana expiro desde ese momento. Recordemos que el cristianismo se había iniciado dos mil años atrás precisamente cuando el sol hacia abandono de la casa de Aries y hacia su ingreso triunfal en la ciudad de Jeru-salém o bien sea, en la casa de los peces. Cuando el sol fue huésped en la casa de Aries regia el Antiguo Test-amen-to, y el dios reinante era Jehová o Yahvé (ambos nombres significan Jesús, José, etc.) con el ingreso a la casa de Piscis empezó a regir el Nuevo Test-amen-to, o bien sea, el evang-elio de la cristiandad y predicado por los doce apóstoles (doce casas) pero también este evang-elio expiro en esa fecha del solsticio de invierno para volver a re-surgir en la **pascua** del equinoccio de primavera fecha en que Ratzinger renunció. Asi que desde ese momento en adelante ha de ser otro Test-amen-to y por consiguiente también otro Evang-elio el que deba regir la vida espiritual de los seres humanos, otro test-amen-to ojalá sin líderes religiosos, pero con guías espirituales ya que guías espirituales tenemos muchas y muy efectivas. La humanidad no debe permitir que las cosas del “cielo” las administren los “líderes espirituales” por más unido o ecuménicos que se nos presenten o que pretendan serlo pues estos siempre han fallado, suficiente tenemos con los líderes políticos manejando las cosas terrenales para que **encima** de éstos estén esos “líderes espirituales” también gobernando, tal como ha sucedido en los últimos dos mil años. **Estimados lectores y lectoras presten mucha atención a esa idea ecuménica de una sola religión, no es tan buena como nos la van a “pintar”, ya que será el “brazo armado” de ese supuesto orden mundial que no es otra cosa que un solo gobierno y eso es muy peligroso y si seguimos siendo como siervos menguados les estaremos facilitando las cosas.**

Pero por si alguna lectora o lector aún no lo sabe o no lo ha comprendido, el cristianismo fue el evangelio de la Era pisciana, la era de los peces, la era del “yo creo” pero esa casa o esa Era ahora es historia, así como es y ha sido historia la doctrina del Antiguo Test-amen-to en el tiempo de los is-ra-eli-tas (la élite de los hijos del sol en la tierra) y esta misma elite es la que esta planeando ese nuevo orden mundial.

Para la Era de Acuario; el hombre del cántaro, será otro el evangelio el que describa la ruta del sol. Veamos lo que dice el evangelio saliente de Mc 14:13-14: “Y envió dos de sus discípulos, y les dijo: Id a la

ciudad y os saldrá al encuentro un hombre que lleva un cántaro de agua; seguidle” y donde entrare, decid al señor de la casa: El maestro dice: ¿Dónde está el aposento donde he de comer la pascua con mis discípulos”? Veamos a ver si lo entendemos de otra manera: Busquemos en la mesa (la elíptica de los signos zodiacales-ver figura) al signo de Acuario, este está representado por un hombre con un ánfora al hombro sigámoslo y donde ingrese allí permanecerá los próximos dos mil años, busquemos en que fechas serán las próximas pascuas, las próximas navidades, los próximos equinoccios y solsticios, etc. Pues con el cambio de “casa” también cambian las posiciones astrológicas y astronómicas en las que se celebran las fiestas solares en la tierra, o más bien, las fiestas religiosas, y al parecer ya los astrónomos del Vaticano se adelantaron y están restando tres días, tal como lo hicieron con la publicación de la encíclica Laudato Si; tres días antes del solsticio de verano, esto es, el 18 de junio del 2015 (o más bien adelantando, pues el movimiento de las casas se da en sentido anti-horario), y esto no ha sido capricho ni coincidencia, es y ha sido medición astrológica, tal como lo hacen las grandes empresas y las decisiones políticas; hasta las guerras se planean con estas mediciones. Pues bien, esa pascua acuariana se supone que empezó el día 21 de marzo pocos días después de que Ratzinger haga el anuncio de su renuncia. Se trata de la nueva pascua (es probable que haya que correr oficialmente las fechas astronómica-astrológicas tres días para que coincidan con el corrimiento de la precesión, pero no creo que lo vayan a hacer) y como tal fue la primera pascua de la era de Acuario, lástima que el mundo no se enteró, pudieron haber enterado al mundo, la hubiéramos celebrado a lo grande, pero las películas en esa semana santa siguieron siendo las mismas y las procesiones también, nos engañaron una vez más, y han continuado con el engaño, pues ya han pasado 5 años y todo sigue igual al menos en el papel.

Antes de continuar vamos a aclarar algunos aspectos sobre la astrología para evitar esos posibles prejuicios que muchas gentes tienen sobre una de las más antiguas disciplinas científicas de la humanidad. La astrología prácticamente es el origen de la ciencia y de las religiones actuales y antiguas, la Iglesia Católica ha utilizado la astronomía y la astrología desde siempre, (antes que la misma NASA) todo lo que hace y deja de hacer lo ha hecho conforme a las disposiciones astrológicas y a posiciones astronómicas de las estrellas y los planetas, pero sobre todo la influencia de las casas solares y la relación con los signos del zodiaco. Cada una de las celebraciones religiosas se celebran en función de los acontecimientos astronómicos y astrológicos, cada día santoral o cada fecha corresponde a un acontecimiento astrológico. Lo que sucede es que la Iglesia les ha prohibido a los fieles creyentes hacer uso de la misma y la ha estigmatizado como una pseudo-ciencia, pero es más exacta que la misma religión tal como ellos la predicán. El lenguaje astrológico ha sido el lenguaje religioso, esto es, el lenguaje al culto (de lo oculto) del sol, solo que lo han personificado y antropomorfizado, de manera que lo que nos transmiten ha sido un lenguaje “muerto”. Las razones es que el creyente no puede conocer este antiguo conocimiento pues de tenerlo será muy difícil la manipulación o el engaño.

Y si aún continúan los prejuicios y la obstinación, les recomiendo buscar en la web “OBSERVATORIO LUCIFER”. Se trata de uno de los más poderosos telescopios del mundo, está en USA, en el Monte Graham en Tucson, existen ahí tiene dos poderosos lentes llamados LUCIFER, o “ojos de Lucifer” por el nombre no se asusten, ya que Lucifer es un nombre “divino” que quiere decir **Portador de la Luz**, esto es, que también quiere decir Cristo o Jesús”, solo que la Iglesia lo ha estigmatizado “para asustar” a los pobres fieles. Como siempre; “la opción por los pobres” es lo primordial. Pero no se ha tratado de asustar a nadie, sino de evitar que nos convirtamos en Lucifer, pues si nos convertimos en Lucifer tendríamos nuestra propia luz, la cual

tenemos, pero está apagada y siempre ha existido el temor a que esa luz ilumine nuestras vidas pues con nuestra propia luz ya no necesitaríamos de los “líderes espirituales”, esto es, seríamos nuestra propia guía, algo así como seres luciferinos (repito, no se asunten por el nombre). En la próxima casa o era, o bien sea, con el Nuevo Evang-elio nos guiaremos con esa luz siempre y cuando decidamos despertar un poco cada día.

Pues bien, El Vaticano tiene sus propios astrólogos (y talvez astrologas también) que cada día hacen las cartas astrales para hacer las publicaciones documentales, también las hacen para los políticos, pues estos las necesitan para ser más efectivos en sus decisiones pues la política es algo que también se controla desde la astrología y desde el Vaticano, bueno; se controlaba, pues al no “existir” el Vaticano ya no existe tal control, pero con éstos mejor no entrometerse más, pero también siguen y aplican la astrología, revisen las fechas de las guerras y otros grandes eventos históricos y verán lo que se van a encontrar, también sería conveniente revisar los **logos** y las marca comerciales de las grandes corporaciones, claro, tendrán que consultar algún astrologo o astrologa para que les ayude a interpretar, mejor aún, un astro-teólogo, el teólogo de la era de acuario, la era del “yo sé”, la Era del espíritu libre y conocedor de su propia naturaleza, la Era de la religión interna, la Era de la Luz, los templos en la Era de acuario seremos cada uno de nosotros, y no nos sorprendamos, pues hace muchos miles de años fue así.

Esperamos que los prejuicios hayan sido superados y así continuar con el tema de la consumación del Vaticano y la Encíclica Laudato Sí. Si analizamos detenidamente ese párrafo con que se inicia la encíclica no nos va a catequizar o convencer lo que allí dice, o más bien, lo que esas palabras ocultan. Y peor aún si analizamos la publicación entera lo cual lo pueden hacer aparte, pero en ese corto párrafo encontramos como se aplica la frase esa de que “tal como es arriba es abajo” solo que de una manera oculta.

Primero hay que aclarar que esta encíclica jamás la escribió el papa falso o papa transitorio al que se le llama “Francisco”, recuerden que ya no existe el Vaticano como tal, el próximo “Vaticano” será la Iglesia EcuMénica y cada religión tendrá su propio obelisco. Pues bien, este documento fue redactado por los astrólogos del Vaticano, pues de otra manera no se hubieran conciliado las cosas del “cielo” con las cosas de la tierra tal como aparecen en esta encíclica llamada Alabado Seas o Laudato Sí. De manera que; la temática ecológica es solamente para referirse o ajustarse a lo que sucede “abajo”, pues en este momento lo importante para la iglesia es lo que está sucediendo “arriba” o en el “cielo”, para la Iglesia Católica y el cristianismo en general lo importantes es que va a suceder ahora que la permanencia en la casa en Piscis se ha consumado. Pues bien, el párrafo introductorio se divide en dos alabanzas, una alabanza está en el “cielo” y la otra en la tierra. En la alabanza que está en el “cielo” los astrólogos ubican las casas del zodiaco, las casas por donde el sol entra y sale continuamente por periodos de dos mil años hasta completar el “gran año”, un periodo de 24 o 25 mil años y en donde suceden los diluvios cada vez que nuestro eje terrestre da el giro de la precesión. Así, el próximo diluvio podría suceder cuando el sol salga de la casa en Capricornio, esto es, el paso o la pascua de la casa 10 a la 9 dentro de 2000 o 2150 años, pero los efectos empiezan mucho tiempo antes y permanecen mucho tiempo después.

Las casas del zodiaco están hermanadas y en ellas compartimos nuestra existencia, o bien sea, la existencia del sol- o si prefiere estimados lectores/as sustituyan sol por Jesús o Cristo, pues es lo mismo- y claro, cada casa nos espera como una madre bella que nos acoge entre sus brazos. El parentesco familiar se aplica tanto “arriba” como “abajo”, con esa aplicación no hay ningún problema.

En la segunda alabanza, ya estamos “abajo”, solo que la tierra que esta “abajo” ahora es hermana de la casa que está en el “cielo”, pues no dice; **por nuestra hermana tierra**, sino **por la hermana nuestra tierra**, esto es, la hermana que tienen acá “abajo” pero que es nuestra tierra, pues la tierra ha sido históricamente propiedad del Vaticano; al menos “simbólicamente”, **“la cual nos sustenta, y gobierna y produce diversos frutos con coloridas flores y hierba”** Es cierto que la tierra nos da sustento y produce diversos frutos pero nunca nos ha gobernado, la que ha gobernado ha sido la iglesia, o bien sea, el Vaticano a través de esa figura dominante y déspota que han sido la mayoría de estos pon-tífices o constructores de puentes entre el sol y la humanidad. (recuerden pueden sustituir sol por Jesús o Cristo o por alguno otro nombre egipcio, sumerio, caldeo, babilónico o hebreo, etc.)

Lo que sucede es que quien escribió este canto: **Alabado seas, mi Señor, por la hermana nuestra tierra, la cual nos sustenta, y gobierna y produce diversos frutos con coloridas flores y hierba”** no tenía la mentalidad de astrologo, o bien sea, no tenía esa mentalidad de engaño, razón por las que la interpretación de “tal como es arriba es abajo” no es exacta, y si fue escogida para introducir esta encíclica ha sido por la utilización del concepto “casa” y no exactamente porque guarda un simbolismo astrológico, pues nuestros indígenas también utilizaron el parentesco familiar para llamar a la naturaleza y sus recursos y a los animales del bosque.

Amigos lectores/as si se le hace un poco “amargo” aceptar esta realidad, la más antigua de todas, tal como lo ha sido el culto (de oculto) al sol, no se desanime pues si ha llegado hasta acá significa que ya es un iniciado o una iniciada en la nueva Era y deben seguir adelante porque el Evang-elio de las Estrellas realmente libera y enseña, recuerden que la verdad está dentro de uno mismo y el que la escucha y la reconoce es porque esta despierto pero el que la escucha y la ignora es porque continua en un profundo sueño, pero también les digo que la verdad esta oculta en las palabras que utilizamos cada día y en cada momento, por eso es necesaria la investigación independiente, búsquela y síguela ¡!

Pues bien, Liberación y conocimiento serán en los próximos dos mil años dos ingredientes que van a estar siempre entre cada uno de los seres humanos y aquellos necios que desprecien la liberación y el conocimiento serán los zombis de la Era de acuario, serán como esos zombis que se han estado advirtiendo en muchas películas de “ficción”.

Para los que decidan leer la encíclica, les recomiendo también investigar lo que los astrólogos dicen de la Era de Acuario para que se den cuenta por iniciativa propia que lo que la encíclica pretende no es otra cosa que lo mismo que los expertos en astrología han dicho desde mucho tiempo atrás de cómo será esta Nueva Era. También les recomiendo investigar el lenguaje astrológico, pues si lo hacen se van a enterar que las palabras que utilizamos a diario en nuestros quehaceres cotidianos están cargadas de significados ocultos, o bien sea, están cargadas de significados de ese “culto al sol” pues cada una de nuestras palabras esconde un conocimiento ancestral del primer lenguaje científico, el lenguaje al culto al sol, pero para descubrirlo se requiere de la disciplina de la investigación independiente, hazlo y te sorprenderás de las cosas que ocultan nuestro lenguaje, no importa cuál sea la lengua o el idioma que hables el conocimiento de ese primer lenguaje está ahí, solo que está oculto, cada lengua o idioma tiene una cuota de este conocimiento pero si

descubrimos el conocimiento que se oculta en nuestra lengua descubriremos por añadidura el que se oculta en las otras lenguas.

También puede leer las otras encíclicas como Lumen Fidei o Luz de la Fe para terminar de convencerse, y aún más si leen otras anteriores como Gaudium et Spes, pero no importa cual lean, lo importante es que descubran el verdadero motivo de estos documentos encíclicos que no es otra cosa que estrategias religiosas-políticas para sobrevivir dentro de ese nuevo orden mundial que están organizando las familias poderosas de este nuestro Planeta Tierra, solo que la humanidad secularizada también está construyendo un Nuevo Orden Espiritual para sobrevivir y sobreponerse a las embestidas del enemigo amenguador y alcanzar la liberación del espíritu sin más guías que los principios espirituales que desde la antigüedad han permanecido ocultos pero muy cerca de cada uno de los seres humanos, solamente esperando el momento de ser revelados y ese momento ha llegado.

Vamos a poner un ejemplo muy sencillo, quizás ingenuo y a lo mejor no lo sabias o no le habías dado ninguna importancia. La palabra para designar el 7º día de la semana en español es Domingo, del latín *dies*=día y *dominus* =señor, esto es, **Día del Señor**. Y en ingles tenemos Sunday, de *sun*= sol, y *day*= día, esto es, **Día del Sol**. (pueden hacerlo con cualquier otro día de la semana) También tenemos en español la palabra santo, y aunque está en español podríamos interpretarla en inglés. Para empezar, tenemos entonces san-to, “san” tal como se pronuncia **sun** en ingles que es sol y la preposición en ingles **to**, y si hacemos la reunión o la síntesis “gramatical” tenemos que santo en últimas instancias significa **Ser como el sol**, o también **“ser como el Hijo”** esto es, los hombres o mujeres se hacen santos o santas cuando son como el sol o como el Hijo. Saquen ustedes sus propias conclusiones, espero me hayan comprendido y si les convenció continúen haciendo su propia búsqueda del conocimiento oculto que está en cada una de nuestras palabras, el cual no solo nos funciona en cuestiones religiosas o teológicas, sino que también es para entender y comprender nuestro mediato e inmediato entorno social, cultural y político, pues los políticos dueños de las grandes potencias también nos han manejado utilizando este conocimiento y también nos ha negado la posibilidad de adquirirlo y si cada persona adquiere este saber ya no podrán aplicarlo para menguar nuestras vidas ni vendernos lo que intoxica el cuerpo y el alma.



Acuario “el hombre del cántaro” en la mesa (las doce mesas) o la ciudad

(imagen descargada de la Web sin fines de lucro)

Mc 14:13-14: “Y envió dos de sus discípulos, y les dijo: Id a la ciudad y os saldrá al encuentro un hombre que lleva un cántaro de agua; seguidle” y donde entrare, decid al señor de la casa: El maestro dice: ¿Dónde está el aposento donde he de comer la pascua con mis discípulos”?